

Lukas Schreiner ist neuer HR-Leiter am Flughafen Wien

Ab 1. Dezember 2023 leitet Mag. Lukas Schreiner den Personalbereich und damit alle HR-Agenden der Flughafen Wien AG. Der Airport holt damit einen ausgewiesenen Experten mit langjähriger Erfahrung im Personalmanagement, speziell in der Luftfahrt sowie in Handel und Logistik, an Bord. Von ihm abgelöst wird der bisherige Personalleiter Mag. Christoph Lehr, der in seiner 22jährigen Tätigkeit am Flughafen Wien die Personalarbeit des Unternehmens maßgeblich mitgestaltet hat und nun in den Ruhestand wechselt.

Mag. Lukas Schreiner ist ab sofort für den Personalbereich der Flughafen Wien AG und ihrer Tochtergesellschaften verantwortlich und leitet damit das Personalmanagement, Employer Branding & Recruiting, Personalentwicklung, Arbeitsrecht und das Thema Arbeitssicherheit für die über 5000 Beschäftigten der Unternehmensgruppe. Zuletzt führte der erfahrene Personalexperte und Jurist über zehn Jahre den HR-Bereich der börsennotierten Frauenthal Handel Gruppe. Davor war der gebürtige Wiener knapp fünfzehn Jahre in unterschiedlichen Managementfunktionen bei Austrian Airlines tätig, zuletzt als deren stellvertretender Konzernpersonalchef. Mit seinem Einstieg bei der Flughafen Wien AG kehrt Lukas Schreiner nun wieder in die Luftfahrtbranche zurück und löst damit den langjährigen Personalleiter Mag. Christoph Lehr ab, der in seiner 22jährigen Tätigkeit die Personalarbeit des Unternehmens maßgeblich geprägt hat und nun in die Altersteilzeit wechselt.

„Wir freuen uns über die neue Zusammenarbeit mit Lukas Schreiner. Mit seiner jahrelangen Erfahrung im HR-Bereich und in der Luftfahrtbranche ergänzt er unser Management Team ideal und wird unsere Personalagenden konsequent weiterentwickeln. Bei Christoph Lehr möchten wir uns für zwei Jahrzehnte hervorragenden Einsatz bedanken, er hat als Personalleiter wesentlich zur Entwicklung des Flughafens als größter Arbeitgeber der Region beigetragen und dabei das Unternehmen auch durch gerade für den Personalbereich herausfordernde Zeiten wie die Pandemie begleitet. Für seinen neuen Lebensabschnitt und seine Zukunft wünschen wir ihm alles Gute“, so die Flughafen Wien-Vorstände Dr. Günther Ofner und Mag. Julian Jäger.

„Die Luftfahrt ist eine faszinierende Branche, die auch in Zukunft von Wachstum und spannenden Herausforderungen geprägt sein wird. Ich freue mich sehr, unseren Flughafen als größten Arbeitgeber der Region begleiten und mitgestalten zu dürfen“, betont Mag. Lukas Schreiner, neuer Leiter des Personalbereichs am Flughafen Wien.

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com

 www.facebook.com/flughafenwien

 twitter.com/flughafen_wien